

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

25.08.99

En hogar de niños con SIDA

## LAGOS PLANTEA FONDO ESTATAL PARA TRABAJOS SOLIDARIOS

Un fondo constituido a partir del IVA que pagan las instituciones de beneficiencia para respaldar la labor de las mismas, propuso el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, al visitar un establecimiento que acoge a menores con SIDA.

El "Hogar Niño Jesús" entrega asistencia médica, social y espiritual a 32 pequeños contagiados de VHI que tienen una corta expectativa de vida. Subsiste, gracias a aportes particulares y a la iniciativa de un matrimonio que comenzó hace cuatro años a cuidar de un bebé enfermo. Hasta la casa de Cerrillos, donde funciona la entidad, llegó el abanderado junto a su señora Luisa Durán, continuando su práctica de destacar las ideas que nacen solidariamente desde la ciudadanía para enfrentar diferentes problemas.

Lagos planteó que estos temas merecen una mirada realista y deben contar con apoyo estatal, aporte que provendría del impuesto al valor agregado que las fundaciones pagan. "Si es insuficiente, hay que ver modalidades que se pueden adoptar para aumentarlo, pero creo que es la forma moderna de abordar este tipo de iniciativas", afirmó y agregó que su propuesta constituye una forma de estimular "lo que esta gente hace aquí, cotidianamente, con un tremendo sacrificio".

El candidato formuló un llamado a no discriminar, sobre todo a los portadores de VIH. Contó que su señora estuvo hace unos días con niños que se tapaban la cara para que no los identificaran posteriormente y relacionó eso con la prostitución infantil, cosas que "nos tienen que hacer meditar qué tipo de sociedad estamos configurando". Precisó que su concepción corresponde a una sociedad más solidaria y "esa es la razón por la cual nos parece que una elección presidencial es un buen momento para definir qué tipo de país queremos construir".

Con relación al SIDA, Lagos dijo que tiene que existir educación sexual y que es necesario evaluar las campañas que se han realizado para prevenirlo. Aseguró que la sociedad debe flexibilizar su posición y "entender cuáles son las modalidades para avanzar a una solución más adecuada. Con el mayor respeto a todas las personas, creo que el preservativo es una opción que se abre".

En otro tema, en cuanto a las últimas declaraciones del padre Raúl Hasbún, comentó que son instancias de la iglesia católica las que decidirán qué hacer con él, pero "me parece que lo que ha planteado divide mucho al país".

Con respecto a un posible intercambio de información entre la mesa de diálogo, promovida por el ministro Pérez Yoma, y la comisión de Derechos Humanos del Senado, el candidato de la Concertación reiteró que apoya "todo lo que sea avanzar en aclarar lo que ocurrió". Añadió que mientras más transparente sea el mecanismo para obtener antecedentes, mejor, y expresó su seguridad de que si dicha Comisión cuenta con información, la pondrá a disposición de la mesa. Puntualizó que, tal como afirmó el ministro de Defensa, el grupo que actualmente discute el tema no reemplaza "ni al poder judicial ni al legislativo, de manera que si hay elementos que si pueden servir..."

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos

NOTA: El Hogar Niño Jesús recibe aportes en la cuenta 71. 58293- 05 del Banco Sudamericano.